

## Un rêve : Quand nos petits textes s'envolent dans le vent !

C'est plus pour le plaisir d'être lu que par pur masochisme que je choisis ce thème. En effet mon dernier rêve, lu lors de l'Atelier du 11 janvier 2024, « Noël : un repas manqué avec Marcel Proust » se solde par une déconvenue à cause d'une querelle entre Julien et Grégoire.

J'ai d'abord éprouvé le plaisir d'être lu le 21 juin 2021 quand j'ai donné à Alex, mon petit-fils, alors en première, mon essai « *D'un coup de chasse-mouches au Rapport Stora. L'Algérie 1827 à 1962* » qu'il remit à son professeur d'Histoire. Il parut en suite dans la rubrique *Rétrospective* de la Voix du Combattant pour le soixantième anniversaire des Accords d'Evian. Je suppose qu'Olivier éprouva ce grand plaisir d'être lu quand il sut que son livre serait édité. Je souhaite le même plaisir de lire à *l'Equipe qui apportera une histoire aux petits de l'école primaire*, dixit Michel.

Aujourd'hui, je fais ce rêve grandiose et merveilleux pour nos formats A4, naturellement écrits pour être lus par nous-mêmes avant d'être lus à haute voix en Atelier pour rejoindre le site de l'ARB. Je vois les portes imaginaires de notre site s'ouvrir largement pour qu'ils s'envolent dans le vent tourbillonnant de notre Côte de Lumière à la rencontre de quelques lecteurs. A ma grande surprise nos feuilles sont prises immédiatement au vol par chaque passant, on se les arrache. Mieux encore, certains lecteurs veulent la collection complète des œuvres de l'un ou de l'autre et sur *leboncoin* paraissent des annonces du genre : « *échange du Michelle contre du René - recherche du Simonne et du Margaret* ». Plus incroyable encore, du *Michel* est en vente dans une brocante vendéenne à un prix évidemment plus modeste que celui du Questionnaire de Marcel Proust de 1890. De La Roche sur Yon, la direction départementale d'Ouest-France demande en urgence un article sur l'évènement à son correspondant local afin d'informer le Grand Ouest couvert par ce quotidien...

Tout rêve a une fin, il n'en reste pas moins vrai qu'il peut être prémonitoire. Devant cette perspective, je me dois de veiller à la présentation de mes textes que liront nos lecteurs oniriques. Word me permet une magnifique présentation de l'imprimeur amateur que je suis. Ma présentation peaufinée, je relis mon texte pour l'adresser à Michel qui le transmettra à Jean-Pierre qui le transcrira en PDF avant de le faire paraître sur le site de notre association.

Enfin, après la forme, je m'interroge sur le fond : « **Ce texte mérite-t-il d'être lu ?** ».

Brétignolles sur Mer, le 29 janvier 2024.

Pierre.